

Le secrétaire général de l'ONU inaugure la réunion du Conseil des Droits de l'Homme



Nations-Unies, 3 mars (RHC-PL)- Le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon, a mis en exergue à Genève le rôle du Conseil des Droits de l'Homme dans la promotion et la protection des prérogatives citoyennes.

Lors de l'ouverture de la 25^e session de cet organe, il a reconnu que l'Examen Périodique Universel, auquel tous les pays se soumettent, crée une richesse chaque fois plus grande dans le dialogue avec les États sur leurs engagements au sujet de ces droits.

Ban Ki-moon a appelé les nations à travailler ensemble pour l'émancipation de la femme, les droits des peuples autochtones et des personnes handicapées, ainsi que pour garantir l'accès à la santé sexuelle et reproductive.

La session du Conseil des Droits de l'Homme se prolongera jusqu'au 28 mars au Palais des Nations de la ville suisse de Genève, où les experts et les rapporteurs traiteront des thèmes relatifs à la torture, la religion, la violence contre les enfants entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/16325-le-secretaire-general-de-lonu-inaugure-la-reunion-du-conseil-des-droits-de-lhomme>



Radio Habana Cuba